



# 南風

牛深東小だより  
2023年5月24日(水)  
NO2 文責 原田琢二

## 心をそろえたハイヤ祭り

新学期が始まり、早2か月が過ぎました。先月は牛深ハイヤ総踊りに全校児童で参加をすることができ、みんなで心をつにして一生懸命ハイヤ踊りを楽しむことができました。結果は総合で4位、えびす賞という大きな賞をいただくことができました。講評では「子供たちの気持ちがいそろって元気がありました。」といただき、全校児童で喜びを共有することができました。また、先日は3年ぶりに来賓の皆様をお招きしての運動会を開催することができました。制限のない運動会ということで地域の皆さんにも子供たちの笑顔と元気な姿を見ていただくことができました。大きな行事を一つずつ乗り越え、「やればできる」という自信を感じ始めているのではないかと期待しているところです。これからも、地域の皆さんと一緒に子供たちの笑顔と元気を育てて行きたいと思っております。今後どうぞよろしくお願い致します。



## 青空の運動会

天候に恵まれた運動会。快晴の青空の中で開催することができました。直前まで雨のため、十分な準備が行えませんでしたので、当日朝からPTA体育委員さんを中心とした保護者の皆様のご協力、最高の舞台を作っていただきました。1年生にとっては入学からわずか1か月足らず、また6年生にとっては最高学年としての最初のリーダーシップ。戸惑いもあったと思いますが、赤団団長江良さんと白団団長平田君を中心に全校児童が昼休みも毎日応援団の練習を頑張りと、本番で全員の気持ちが一つになることができました。おかげさまで、青空のもと、東っ子の「笑顔・元気・命」が輝いた素晴らしい運動会となりました。ご協力いただいたすべての皆様に感謝いたします。本当にありがとうございました。



応援合戦のエール交換



力強い高学年の組体操



動きのそろった中学年のキッズソーラン



笑顔が輝いた低学年ダンスの様子

本校の子供たちの日々の活動の様子は随時牛深東小学校HPに掲載しております。ぜひご覧ください。右のQRコードからご覧いただけます。 →

